

## NEOS Steiermark veröffentlichen Wahlkampfkosten

**Swatek: „Erwarte mir von allen anderen Parteien Bekenntnis zu hundertprozentiger Transparenz“**

NEOS Steiermark veröffentlichen einen aktuellen Stand der Einnahmen und Ausgaben für den Landtagswahlkampf. Spitzenkandidat Niko Swatek: „Wir NEOS sind seit unserer Gründung 365 Tage im Jahr 100 Prozent transparent. Es ist völlig unverständlich, warum das bei den anderen Parteien nicht so ist. Die Steirerinnen und Steirer haben ein Recht darauf zu erfahren, wohin ihr Steuergeld fließt und wie sich die Parteien finanzieren.“ Leider seien NEOS damit alleine, so Swatek. Die Grünen würden „nur im Wahlkampf das Thema Transparenz für sich erkennen. Uns NEOS geht es immer um Transparenz und fairen Wettbewerb. Daher fordern wir die anderen Parteien auf, auch ihre Einnahmen und Ausgaben endlich transparent zu machen. Wer nichts zu verbergen hat, sollte ja kein Problem damit haben, einen Transparenzbericht offen zu legen – auch in den Landtagsklubs“, so Swatek.

Wie schon bei Europa- und Nationalratswahl veröffentlichen NEOS alle 14 Tage bis zum Wahltag die Einnahmen und Ausgaben des Landtagswahlkampfes:

### Landtagswahl Steiermark – Einnahmen und Ausgaben, Stand 8.11.2019

<b>Einnahmen:</b>	
Crowdfunding und Spenden	<b>73.444,00 €</b>

<b>Ausgaben:</b>	
Marketing und Kommunikation	208.168,17 €
Organisation und Personal	37.664,76 €
Grassroots Campaigning	5.395,62 €
<b>Gesamt</b>	<b>251.228,55 €</b>